

縁はないきいきとした町 よこごし



新1年生 ピカピカの大きなランドセルを背負い
家族と手を取りあいながら元気に入学式

4月6日、横越小学校で入学式が行われました。

新1年生はピカピカの大きなランドセルを背負い、家族と手を取りあいながら元気に登校。春らしい陽気の中、家族そろって、玄関の前で記念写真を撮る姿が多く見られました。

式では、校長先生から「自分の事は一人でやる、交通事故に気をつける、先生のお話をよく聞くの3つを守ってください」と、2年生からは「楽しいことがいっぱいあるよ。早く一緒に遊ぼうね。仲良くしようね。」と歓迎の言葉が贈られました。

新1年生108名が仲間入りし、全校児童634名。小学校に子どもたちの大きな歓声が戻ってきました。

今月の内容

平成12年度特別会計予算	2～3
平成12年度予算の主な事業	4～7
平成12年度区長	8
長い間ありがとう 沢海保育園	9
整備進む下水道	10
狂犬病予防注射	11
カメラアングル	12～13
広域情報ネットワーク	14
町史編さんだより@	15
中央公民館からのお知らせ	16
総合体育館からのお知らせ	17
健康の窓	18～19
お知らせ	20～21
人生エンジョイ@	22